



Destellos de la Memoria

**Alumnos de 3º Año de la
Escuela de Educación Secundaria
Nº21 de Berazategui**

Encuentro
por la Memoria,
la Verdad
y la Justicia

ENCUENTRO POR LA MEMORIA, LA VERDAD, Y LA JUSTICIA DE BERAZATEGUI

NUNCA
MAS



*“Yo quiero seguir
jugando a lo
perdido...”*

*Que tu vocablo no vacile en la denuncia
Y tu alarido ahuyente a los cobardes
Basta ya de murmullos
Basta ya de usar eufemismos
Sino te escuchan,
¡Grita!
Y si el grito es acallado
Que tu hijo o tu nieto tomen el megáfono
Tú también fuiste semilla y ya has engendrado (...)*

Rossana Cárcamo

*“Nos quisieron callar pero no
pudieron”*

*Cuando le preguntábamos
por su padre sus ojos
estaban llenos de brillo, su
voz temblaba, tocaba sus
manos se reía nerviosa y
hablaba con orgullo de él.*



Elvira Sánchez

“Y se lo llevaron (...) solamente con la idea de que tenía ideales y hablara de política”



Su madre quedó con el corazón roto al ver como le arrebataban a su hijo, nos dice con tristeza. Ella cuenta como a al día siguiente tuvo la necesidad de caminar costeando la vía, sucesivamente, viendo si dejaron un rastro y... nada. Así se mantuvo durante varios días

“...los militantes son personas que participan, convocan, organizan, que la pelean (...) por eso hoy en día yo milito...”

Rodolfo estaba viviendo sus 54 años sentando en su hogar junto a sus familiares (...) cuando en mitad de la noche golpearon en su puerta... habían llegado personas en 3 autos verdes ford-falcon quienes preguntaron por Rodolfo Pereyra, cuando sale a recibirlos... fue ametrallado.



“...No le tengan miedo a la política, la política es un cambio de ideas. Siempre luchan por sus ideales...”



Sus padres le decían a Silvina que Alejandro estaba haciendo Servicio Militar, pero ella veía que los demás volvían y Ale no (...) Hasta que a los 13 o 14 años enfrenta a su padre y lo presiona para que le dijera ¿Qué pasó con Alejandro?... “Y mi viejo me contó un poco como eran las cosas”.

“No nos han vencido (...) esto recién empieza”

Ella participaba junto a su marido de las marchas pero con mucho miedo (...) nos resaltó que en ese momento ella no tenía ideología, sólo participaba para acompañarlo a él (...) nos cuenta como en un momento ya tenía miedo de salir a la calle (...) cosa que hoy en día no logró superar del todo.



“Estoy muy contenta de que los jóvenes quieran saber lo que pasó en el país y en particular me da mucha fuerza para seguir”.

*“...todos pensamos
distinto, pero podemos
juntarnos y organizarnos
para poder seguir
adelante con todos estos
proyectos que hay hoy en
día.”*

“A mi lo que me interesa de todo esto es difundirlo por que siempre se habla de El Desaparecido, y eso son familias destruidas (...) Una muerte es más fácil de asumir, en cambio esto no se termina nunca, porque no se sabe qué pasa.”

*“No se dejen robar la
esperanza, estoy muy
feliz con el proyecto que
hacen y me asombra que
siendo tan jóvenes sigan
adelante con esto”*

Alumnos:

- **Alonso Facundo**
- **Beran Daniela**
- **Buttice Jesica**
- **Carbone Mariano**
- **Cordoba Magali**
- **Cordary Lazaro**
- **Gallo Guillermo**
- **Lopez Micaela**
- **Mazzella Fiorella**
- **Ozzan Macarena**
- **Pampin Esteban**
- **Persichetti Agustin**
- **Pereira Matias**
- **Porro Milagros**
- **Reale Esteban**
- **Skorodinsky Florencia**
- **Vera Gimena**

